

## **V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data yang peneliti lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa persepsi masyarakat tentang lingkungan wanita tuna susila yaitu sebagian besar responden berpendapat kurang setuju dengan adanya lingkungan wanita tuna susila di daerah mereka. Hal ini dianggap bahwa lingkungan wanita tuna susila memberikan pengaruh serta dampak negatif dan mengkhawatirkan bagi masyarakat. Sejauh ini belum ada perhatian khusus dari pemerintah untuk mengatasi praktik prostitusi yang ada di desa Sindang Pagar ini.

### **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian, menganalisis dan mengambil kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis dapat mengajukan saran sebagai berikut:

#### **A. Bagi masyarakat**

Lingkungan memang tidak bisa terlepas dari kehidupan sehari-hari, tetapi orang yang tinggal dilingkungan wanita tuna susila tidak semua memiliki pekerjaan yang sama seperti menjadi wanita tuna susila, jadi seharusnya jangan menilai orang karena lingkungannya saja. Faktanya diantara orang-orang yang tinggal dilingkungan wanita tuna susila tersebut masih banyak

yang bekerja atau memiliki pekerjaan yang jauh lebih layak. Apabila masyarakat tidak menginginkan adanya wanita tuna susila di daerah tersebut, seharusnya masyarakat meminta penegakan hukum yang tegas dari pemerintah tersebut dan memberikan sanksi yang tegas apabila masih ada yang melanggar peraturan-peraturan yang telah disepakati.

#### B. Bagi Pemerintah

Bagi pemerintah seharusnya lebih diperhatikan lagi keberadaan wanita tuna susila dan bagi yang melanggar diberikan sanksi yang tegas atau dilokalisasi. Hal ini bertujuan agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan seperti tertularnya penyakit HIV. Selama ini pemerintah terkesan menutup mata dengan hal tersebut, faktanya sampai saat ini para wanita tuna susila masih saja ada dan tidak ada sentuhan dari pemerintah. Masyarakat berharap agar pemerintah memberikan tindakan yang tegas terhadap wanita tuna susila agar tidak memberikan dampak yang merugikan masyarakat sekitar.

#### C. Bagi Remaja

Bagi remaja hindari pergaulan bebas karena akan merusak diri sendiri. Pergaulan bebas hanya akan membawa dampak negatif dan merusak masa depan. Hindari seks bebas karena cenderung merusak keturunan dan mengundang berbagai penyakit yang mematikan seperti HIV. Perbanyak pemahaman tentang agama karena salah satu cara untuk membentengi diri dari hal-hal yang negatif. Masa remaja adalah masa yang paling

menyenangkan, jadi manfaatkanlah dengan hal-hal yang positif dan bermanfaat untuk masa depan yang lebih cerah.